

# **Denguin : Les associations se mobilisent autour de la salle des associations**



Le camion se charge vite...

Laure-Anne Saillard

**Les bénévoles ont aménagé la salle de stockage dédiée à leur matériel, avec l'aide des élus et de la municipalité.**

Les bénévoles des associations denguinoises se sont retrouvés pour aménager la salle de stockage dédiée à leur matériel. Depuis quelques années, les associations évoluent dans leur fonctionnement, il fallait donc permettre à tous de profiter d'un espace de stockage adapté à leurs nouveaux projets.



Il y a plusieurs années de vie associative à ranger.

Laure-Anne Saillard

Aidés des élus et du camion de la municipalité, les bénévoles ont pu faire place nette et s'entendre sur les besoins en matériels de chacun, pour que les projets repartent sur de bonnes bases. L'occasion aussi de s'entendre sur les prêts possibles de fournitures lors d'événements spécifiques (rencontres, vide-greniers, soirées-concerts, etc.).



Un Géant de carnaval.

Laure-Anne Saillard

Le matériel abîmé a été porté ensuite par les employés municipaux en recyclerie. En revanche, les Géants de carnaval en papier mâché, utilisés par l'ancienne APE « Les Pitchouns », ont été donnés à l'association de Carnaval de Mourenx.



Une équipe fière de coopérer.

Laure-Anne Saillard

Après cette matinée bien remplie et très efficace, tout le monde s'est réuni autour d'un verre de l'amitié.